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様式第３号（第７条関係） 

 

会　議　録 

 

１　附属機関の会議の名称　　水戸市鯉淵市民センター運営審議会 

 

２　開催日時　　　令和７年２月 18 日（火）　午後１時 30 分から午後２時 45 分まで 

 

３　開催場所　　　水戸市鯉淵市民センター　会議室 

 

４　出席した者の氏名 

（１）委    員　　　　　林　一男，伊藤　とよ子，大畠　恵美子，大鐘　はるえ，濵谷　一正 

（２）執行機関　　    青山　和夫，豊田　けい子，青柳　由美 

 

５　議題及び公開・非公開の別 

（１）令和６年度利用状況について（公開） 

（２）令和６年度事業報告について（公開） 

（３）令和７年度定期講座募集（案）について（公開） 

　 (４) その他（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数（公開した場合に限る。）　　　０人 

 

８　会議資料の名称　　令和６年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会 

 

９　発言の内容 

 執行機関 本日は，大変御多用のところ御出席をいただき，誠にありがとうございます。 

ただいまから，令和６年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会を開会い

たします。 

はじめに，運営審議会委員の委嘱についてでございますが，前任の任期は令

和６年９月 30 日で満了となり，改めて令和６年 10 月１日からの委員の委嘱をさせ

ていただきました。再任させていただいた委員が３名，新たに　　　委員，　　　　　　　　

＿＿委員，　　　委員の３名の方に委嘱をいたしております。尚，今回の改選の留

意事項としまして，水戸市附属機関の設置及び運営に関する指針により，委員に

占める女性の割合が 40 パーセント以上になるよう努めることとなっております。当

市民センターは，６名のうち３名の方が女性の方でこれを満たしております。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

委嘱状につきましては，10 月に交付させていただきましたので，改めてどうぞよ
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 ろしくお願いいたします。 

　尚，　　　委員は，本日都合により欠席となっております。 

　それから，本日は委員改選後最初の会議でございますので，改めて運営審議会

委員の皆様に自己紹介をお願いいたします。 

　委員の名簿は，本日の資料レジュメ，表紙を返していただき１ページ目にござい

ますので，御参照願います。 

　自己紹介は　　　委員より反時計回りで，お願いいたします。 

　（自己紹介） 

　続きまして，当市民センター職員の紹介をいたします。資料を御参照ください。 

　職員体制は，所長の私青山と，会計年度任用職員３名となります。　 

 

続きまして，本日は正副会長の選出を改めましてお願いしたいと思います。 

　参考資料にあります，市民センター条例を御参照ください。第 11 条第３項の規

定に基づき，委員の互選により，会長１名，副会長１名を選出いたします。 

どのような方法で選出するかお諮りいたしますが，皆様の方で自薦他薦で結構

ですが，何かありましたら選出の方法をお願いいたします。 

特にないでしょうか。

 委　　　　員 

 

 

執 行 機 関  

 

 

委 　　　員  

 

執 行 機 関  

会 　　　長

委嘱されて初めての審議会でよく分かりませんので，もし事務局の方で良い案

がありましたらお願いしたいと思いますが，いかがでしょうか。 

（会長，副会長選出） 

それでは，会長は引き続き　　　委員にお願いしたいと思います。また副会長に

は前任委員でありました　　　委員にお願いしたいと思いますが，御異議ございま

せんでしょうか。 

（「異議なし」との声） 

 

それでは，新たに選出された　　　会長より挨拶をいただきます。 

（挨拶）

 執 行 機 関  

副　会　長 

 

執 行 機 関

次に　　　副会長より一言挨拶をお願いします。 

（挨拶） 

 

それでは，早速，協議に移ります。 

本日の会議は，「水戸市附属機関の会議の公開に関する規程」に基づきまし

て，公開といたしております。事前に会議開催についてホームページ等でお知ら

せしておりましたが，傍聴人は本日はおりませんので，御報告いたします。　

 会議の議長につきましては，市民センター条例第 12 条第 1 項に「審議会は，会

長が招集し，会長は，会議の議長となる。」と定めておりますので，これより会長に

議長をお願いいたします。

 議　　　長 それでは，暫時，議長を務めさせていただきます。皆様の御協力をよろしくお願
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 いいたします。 

 

（会議成立）

 議　　　長 本日の会議につきましては，委員６名中５名が出席しており，水戸市市民センタ

ー条例第 12 条第２項の規定に基づき，委員の過半数以上が出席しているため，

成立していることを御報告いたします。

 
 （議事録署名人選出）

 議　　　長 続きまして，議事録署名人の選出を行います。 

議長の指名でよろしいでしょうか。

 委　　　員 （「異議なし」との声）

 議　　　長 ありがとうございます。 

異議なしとのことですので，議事録署名人は，　　　委員と　　　委員にお願いし

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

会議終了後，後日になりますが事務局で作成した議事録に御署名をお願いい

たします。

 
 （協議）

 議　　　長 

 

執行機関

それでは，協議に入ります。 

まず，(１)の令和６年度利用状況について，事務局の説明をお願いします。 

（（１）令和６年度利用状況について説明）

 議　　　長 ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。いかがでしょう

か。 

1 月現在からすると，このままでいくと発表会があったので，昨年度数より上回る

ということでしょうか。

 執行機関 発表会と展示会の人数なんですが，去年よりも下回っている状況が出てくるの

かなと思っています。市民センターは，土日も施設を開けて，地域の皆さんに見学

していただける状況は作っていたのですが，土日訪れる方が去年よりも少ない傾

向にありました。その理由が何かという分析は進んでいないのですが，一年間の

利用人数は昨年と同等か，やや下回るのではないかと推定しております。

 議　　　長 はい，わかりました。その他何かございますか。

 委　　　員 （「異議なし」との声）

 議　　　長 なければ異議なしと認め，（１）について，承認します。ありがとうございました。

 次に，（２）令和６年度事業報告について，事務局の説明をお願いします。

 執行機関 　　(（２）令和６年度事業報告について説明)

 議　　　長 ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。

 委　　　員 （質疑なし）

 議　　　長 それでは，私の方から一つ良いですか。２月２日の教室の皆さんの発表会で，
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議　　　長 

委    員  

議　　　長 

 

 

執行機関 

議　　　長 

委    員  

議    長  

 

 

執行機関 

 

議    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委    員  

議    長 

 

執行機関　 

太鼓を習っているお子さんや親御さんをはじめ，フラダンスの皆さんやコーラスの

皆さん，その関係者の方たちがたくさん集まって大分盛り上がった発表会でした。

センター長には，このように企画をしていただいて感謝申し上げたい。 

鯉淵地区に市民センターができて 6 年経ちましたけど，あっという間にここを使う

方が増えていつも盛況です。ましてこういう文化祭的なもの，それから各教室の発

表会は，本当に素晴らしいことだと思います。これ（発表会）を機にもっともっと（利

用者が）増えるんじゃないかと思いますので，センター長には新しい教室をもっと

企画していただけるようお願いしたいと，このように思っています。私の方は以上で

す。 

その他なければ，（２）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」との声） 

異 議 なしと認 め，(２)について承 認 します。 

次 に，（３）令 和 ７年 度 定 期 講 座 募 集 （案 ）について，事 務 局 の説 明 を

お願 いします。 

（（３）令和７年度定期講座募集（案）について説明） 

ただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めます。 

（質疑なし） 

では私の方から，定 期 講 座 募 集 （案 ）裏 面 の「鯉 淵 子 育 て広 場 」につい

てお尋 ねします。「鯉 淵 子 育 て広 場 」は市 民 センターで行 っていますが，

水 戸 市 が運 営 しているということですね。 

そうですね。市の子育て政策として市民センターを使って，市の予算と地域のボ

ランティアの御協力で行っております。 

私も子育て広場を手伝っていて，準備の裏方の一人なんですが，月によっては

集まる親子が少ない場合があるんですけど，１人であっても０（人）であっても水戸

市の政策なんで無料で開催するんです。幼稚園にまだ行かないお子さんに集ま

っていただいて楽しんでもらう企画なんで，お家でお子さんと二人でいるよりも，こ

こで同じくらいの子と遊んでもらった方が楽しいだろうという水戸市の企画なんで

す。皆さんの周りにそういうお子さんがいらっしゃいましたら，声をかけていただい

て，「こういうことをやっていますよ」と伝えて欲しい。10 時から始まって 12 時まで自

由に遊べる。是非これを PR してもらいたい。せっかくいいことをやっているのに伝

わっていないのではないか。他の市民センターに聞くとよく集まってる地区もある

し，鯉淵地区のように人が集まらない地区もあるようなので，多くても少なくても開

催しているからよろしくお伝えください。以上です。 

なければ，（３）について，承認することとしてよろしいでしょうか。 

(「異議なし」との声) 

異 議 なしと認 め，（３）について承 認 します。 

　　次に，（４）その他について，事務局の説明をお願いします。 

（（４）その他 について説 明 ） 
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 委    員  

 

執行機関

（市 民 センターの施 設 利 用 申 請 は）オンラインのみということではない

んですよね。オンラインが可 になったということですよね。 

そうですね。原 則 オンラインで申 請 していただくようお願 いしております

が，スマホとかをお持 ちでない方 や自 治 会 等 の場 合 は，今 まで通 り窓 口

で申 請 していただけます。市 民 センターではスマホ教 室 など毎 年 開 催 し

ていますので，スマホに慣 れていただいて，いろいろな面 でオンライン化

にも慣 れていただいた方 が良 いのかなと思 っております。

 議　　　長 それではただいまの説明について，委員の皆様からの質疑を求めますが，なけ

れば承認することとしてよろしいでしょうか。

 委　　　員 

議　　　長 

 

 

 

 

執行機関 

 

 

（「異議なし」との声） 

ありがとうございました。異議なしと認め，（４）について，承認します。 

本日予定された協議事項は以上となります。 

ここで事務局へ進行を返します。ありがとうございました。 

 

（閉会） 

以上で，令和６年度第２回水戸市鯉淵市民センター運営審議会を終了いたしま

す。本日はどうもありがとうございました。 

　


